

Änderungsanträge zum Antrag “Deutschlands Verantwortung und Interessen in Europa und der Welt wahrnehmen”

Ergänzungsantrag

Seite 6

II. 3. Europäischen Binnenmarkt stärken und Bürokratie abbauen

Zeile 186 hinter „Dazu fordern wir“

Sätze: „die Einführung des Standard-Kosten-Modells auf europäischer Ebene und“

Begründung:

Aufgrund der Messung mittels Standard-Kosten-Modell kann exakt festgestellt werden, welche Kosten durch welche Gesetze von wem erzeugt werden. Diese Transparenz ermöglicht es, Einsparungsziele zu definieren und zu realisieren. Diese Kostentransparenz würde auch auf europäischer Ebene den Abbau von überflüssigem Bürokratieballast nachhaltig unterstützen.